



A LOS EMPRESARIOS DE OAXACA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

Los que escribimos este documento, somos maestros y maestras de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) para manifestar nuestro total repudio a la política entreguista de su sector al gobierno del Estado en busca de recursos económicos para su beneficio.

Señores empresarios, sepan ustedes que los maestros de Oaxaca no salimos a luchar por “capricho” como erróneamente sostiene su cúpula capitalista, los maestros de Oaxaca salimos a las calles porque estamos siendo objeto de una brutal embestida que busca acabar con el empleo digno que todos buscamos mantener y la educación gratuita que todo niño merece tener.

Los maestros de Oaxaca no somos ni revoltosos ni delincuentes, como este gobierno nos cataloga, somos agentes de cambio con base en la criticidad, que fomentamos en nuestros alumnos, pero sepan ustedes que como docentes, no podemos dejar de sentir las injusticias que a diario se cometen en nuestras comunidades.

Seguramente ustedes no conocen qué es llegar a una escuela sin comida en el estómago o caminar por horas en carreteras de terracería para acudir a clases, porque siempre han vivido en la opulencia y de las dádivas que les ofrecen los gobiernos.

Ustedes empresarios, siguen acostumbrados a “trabajar” entre la riqueza, sin sudor, con apoyos económicos gubernamentales a fondo perdido, explotando a sus trabajadores que, seguros estamos, no cuentan ni siquiera con una seguridad social.

Que más podemos pedir de los capitalistas, que ven en el ser humano solo una herramienta de trabajo y explotación, y no un agente de cambio para alcanzar la igualdad. Rechazamos que su verdadera preocupación sean las clases como presumen, porque si así fuera, los maestros de Oaxaca y más aún, los alumnos de las escuelas, estarían agradecidos con sus apoyos para mejorar las letrinas, poner techos, construir escuelas, introducir agua potable, drenaje y demás, por mencionar algunas de las muchas necesidades que palpamos a diario.

Señores empresarios, versa en nuestro gran Benemérito de las Américas Don “Benito Juárez García” que “El respeto al Derecho Ajeno es la Paz” y este valor, es lo que menos ha garantizado este gobierno encabezado por un Gachupín que sigue recluyendo a nuestros compañeros en cárceles de máxima seguridad cual si fueran los peores delincuentes del país.

Por ello, hoy los maestros de Oaxaca les decimos:

- Que nuestra disposición al diálogo se ha manifestado en diversas ocasiones y sólo hemos encontrado como respuesta la cerrazón, el autoritarismo y la represión.
- Los maestros de Oaxaca no nos oponemos a una evaluación porque es parte de nuestro quehacer educativo a diario, nos oponemos a las formas y consecuencias de una evaluación que busca, además de responsabilizar a los maestros de las condiciones educativas de los alumnos, el despido masivo y la desaparición de nuestros derechos laborales.



**SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII
OAXACA**



Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033 / 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org

- Como CNTE, acordamos estallar un paro indefinido de labores a partir del 15 de mayo, porque buscamos a través de todos los medios posibles la apertura al diálogo, pero hemos encontrado como respuesta la cerrazón y represión. En este sentido, no hay oportunidad para revalorar el estallamiento del paro de labores y mucho menos el plantón indefinido.
- Coincidimos en que la educación es la única vía para el desarrollo del país, pero ésta no se puede garantizar cuando hay hambre, pobreza, soberbia, autoritarismo y falta de salario.
- Finalmente, los invitamos a nuestra lucha, porque si es de su interés la educación de Oaxaca, sabrán que las letras no entran cuando se tiene hambre y que los maestros no se someten cuando hay injusticias.

**¡TODOS RUMBO A LA HUELGA NACIONAL!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡POR LA DEFENSA DE UNA EDUCACIÓN PÚBLICA Y GRATUITA, NI UN PASO ATRÁS!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 10 de mayo de 2016.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**

S N T E

SECCIÓN XXII